

Die Briefe der Frau Kath Goethe

Gesammelt und herausgegeben von Albert Köster

Die starke zweite Auflage ist — 8 Tage nach Erscheinen — vergriffen. Die dritte Auflage wird am 19. Januar 1905 folgen.

Damit durch das zeitweilige Fehlen des Werkes der Absatz nicht unterbrochen wird, habe ich Gutscheine in vornehmer typographischer Ausstattung drucken lassen, die ich in beliebiger Anzahl unberechnet zur Verfügung stelle. Ich hoffe dadurch zu bewirken, daß dem Sortimentbuchhandel — und mir — der Nutzen aus dem Verkauf dieses so außerordentlich absatzfähigen Werkes nicht entgehe. Ich bitte von diesem Mittel den ausgiebigsten Gebrauch zu machen und Exemplare umgehend zu bestellen.

Den Handlungen, die sich bisher für die Briefe der Frau Kath besonders verwendeten, sandte ich je 10 dieser Gutscheine unverlangt in geschlossenem Brief.

Leipzig, am 19. Dez. 1904.

Carl Ernst Poeschel.